

GARSTEN - ASK ST. VALENTIN 2:1.

Während das vergangene Wochenende für den SC wunschgemäß verlief, musste der ASK in Garsten eine etwas überraschende Niederlage hinnehmen. Dabei schien die Partie zu Beginn ganz nach Wunsch zu laufen. Christoph Guselbauer brachte sein Team nach dominantem Spielbeginn in der 15. Spielminute nach einem Querpass in Führung. Infolge der Führung verabsäumten es die Gäste jedoch, einen zweiten oder dritten Treffer nachzulegen.

Das sollte sich gegen Ende der Partie rächen. So segelte ein Kracher von Stefan Raberger aus großer Distanz zum Ausgleich ins rechte Eck (77.). In der Schlussminute kam es dann noch dicker für den Tabellenführer. Christoph Plöchl drückte ein Zuspiel von der linken Seite über die Linie und fixierte so die erste Saisonniederlage des Titelfavoriten.



Zu wenig. Trotz eines Treffers von Christoph Guselbauer (re.) zog der Tabellenführer ASK St. Valentin gegen den SV Garsten den Kürzeren.

Foto: Kovacs